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Обсудили предложения по поддержке бизнеса на федеральном уровне 

                                                                                   Московская областная Дума  

 

         Комитет Мособлдумы  по бюджету, финансовой, экономической 

политике, инвестиционной деятельности и предпринимательству провѐл 

выездное заседание в Одинцово, в ходе которого обсудил меры, 

направленные на поддержку бизнеса в регионе  в условиях экономических 

санкций. Особое внимание было уделено подобным предложениям на 

федеральном   уровне.   

        Одно из них – разрешить использование патентной системы 

налогообложения не только индивидуальным предпринимателям, но и 

организациям – юридическим лицам, соответствующим критериям МСП. А 

также увеличить критерии, устанавливающие право применять ПСН – 

среднюю численность наѐмных работников с 15 до 50 человек, а сумму 

полученного дохода – с 60 до 150 млн. рублей. 

         Предложено поднять пороги выручки для отнесения организаций и ИП 

к категории малого и среднего бизнеса: для микропредприятий – до 240 

миллионов рублей в год; для малых предприятий – до 1,6 миллиарда рублей 

в год; для средних – до 4 миллиардов рублей в год.  

        По мнению предпринимателей, необходимо отменить авансовые 

платежи и ввести  оплату по фактическому потреблению энергоресурсов за 

предшествующий расчетный период (месяц). 

        По итогам обсуждения комитет разработает предложения по внесению 

изменений в федеральное законодательство и законодательство Московской 

области. 

 

Готовятся поправки в федеральный закон об основах системы 

профилактики правонарушений несовершеннолетних 

Дума Астраханской области   

 

        В региональном парламенте состоялся круглый стол на тему: 

«Расширение перечня оснований для помещения детей в центр временного 

содержания». Встречу провел председатель комитета Думы Астраханской 

области по законотворческой деятельности Андрей Лифанов.  



       Актуальность совещания обусловлена ростом числа преступлений, 

совершенных несовершеннолетними, которые не достигли возраста 

административной ответственности. По статистике, впервые переступают 

черту закона дети уже в девятилетнем возрасте.  

         Наказания в виде выговора или штрафа зачастую не способны заставить 

одуматься и пересмотреть поведение. Поэтому актуальным становится 

вопрос о возможности помещения трудных подростков в Центры временного 

содержания для несовершеннолетних правонарушителей.  

        Однако содержать детей в ЦВС можно не более 30 суток. Практика 

показывает, что этого времени недостаточно. Комитет Думы Астраханской 

области по законотворческой деятельности предложил увеличить срок 

нахождения детей в центрах временного содержания для правонарушителей 

до 90 суток. Участники круглого стола рассмотрели ряд спорных моментов в 

законодательной сфере.  

       Так, в Федеральном законе «Об основах системы профилактики 

безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних» не предусмотрен 

порядок прохождения медицинского освидетельствования 

несовершеннолетнего, не указаны должностные лица, на которых возложена 

обязанность по обеспечению и осуществлению медицинского 

освидетельствования, их полномочия, а также нет требования прилагать к 

материалам, направляемым в суд, документа о состоянии здоровья 

подростка.  

        Также нижняя граница возраста подростка, с которого он может быть 

помещѐн в ЦВСНП, ни федеральным законодательством, ни ведомственными 

нормативными актами не установлена.  

         В связи с этим, в ближайшее время, по предложению участников 

«круглого стола» будут разработаны законодательные инициативы. После 

проработки профильным комитетом они будут рассмотрены депутатами 

Думы Астраханской области.  

 

Совет законодателей РФ оценил кузбасский опыт развития агломераций 

Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса  

 

        Председатель Парламента Кузбасса Алексей Зеленин выступил на 

заседании комиссии по делам федерации, региональной политики и 

местному самоуправлению Совета законодателей РФ при Федеральном 

Собрании РФ. Парламентарий рассказал о совершенствовании 

законодательства в сфере создания и развития городских агломераций. 

        «Регионами наработан позитивный опыт законодательного 

регулирования вопросов создания городских агломераций, — рассказал 



Алексей Зеленин. — В то же время, полноценное, всеобъемлющее развитие 

агломераций возможно только при принятии федерального закона». 

         Председатель Парламента Кузбасса отметил, что на федеральном 

уровне необходимо установить определение понятия городской агломерации, 

критерии формирования, а также полномочия органов власти и требования к 

системе управления развитием агломераций. 

       Комиссия рекомендовала Правительству РФ ускорить рассмотрение 

вопроса о внесении в Государственную Думу законопроекта «О городских 

агломерациях». Российским субъектам рекомендовано использовать опыт 

Кузбасса, Томской и Белгородской областей по законодательному 

регулированию вопросов об агломерациях. 

 

Льготы по транспортному налогу планируется предоставить 

грузоперевозчикам в Нижегородской области 

                                       Законодательное Собрание Нижегородской области   

 

         Состоялось заседание комитета Законодательного Собрания 

Нижегородской области по бюджету и налогам. Депутаты рассмотрели 

проект изменений в закон «О транспортном налоге», направленный на 

оказание государственной поддержки транспортным компаниям, 

занимающимся грузоперевозками, в условиях внешнего санкционного 

давления.  

        Законопроектом предусматривается снижение на 2022 год ставки по 

транспортному налогу на 25 процентов в отношении грузовых автомобилей с 

мощностью двигателя свыше 250 лошадиных сил для транспортных 

организаций и индивидуальных предпринимателей, основной вид 

экономической деятельности которых соответствует коду ОКВЭД 49.41 

«Деятельность автомобильного грузового транспорта».  

 

В Алтайском крае собираются пересмотреть перечень правонарушений 

в области благоустройства  

Алтайское краевое Законодательное Собрание  

 

         Первое заседание рабочей группы по подготовке изменений в закон «Об 

административной ответственности за совершение правонарушений на 

территории Алтайского края» прошло в Парламентском центре.  

        Ответственность за нарушения муниципальных нормативных правовых 

актов в области благоустройства территорий городов и сел края регулирует 

статья 27 краевого закона. В ней описывается 12 составов правонарушений в 



области благоустройства – от несвоевременной уборки территорий общего 

пользования и парковок на газонах до расклейки рекламы в неположенных 

местах и нарушения порядка праздничного оформления. Статья 

предусматривает и санкции – предупреждения и штрафы.  Их налагают 

административные комиссии при администрациях городов, районов и 

сельских советов края.  

         Заместитель председателя АКЗС, председатель комитета по правовой 

политике и местному самоуправлению Денис Голобородько сообщил: 

«Статья 27 снова нуждается в доработке – исходя из судебной практики, 

необходимо как можно тщательнее детализировать каждую статью и 

исключить отсылочные нормы».  

         Участники совещания обсудили новые редакции для ряда составов 

правонарушений. Предлагается конкретизировать составы 

административных правонарушений об отсутствии освещения, нормы по 

пропуску талых и дождевых вод через ливневую канализацию и частные 

земельные участки, более подробно расписать ответственность за 

несвоевременную уборку снега и наледи с разных участков, детализировать 

раздел о порче элементов благоустройства. Предложено ввести новый состав 

правонарушения – за создание препятствий к посещению территории общего 

пользования.     

        Принятие закона в первом чтении предварительно запланировано на 

май.    

С перспективой и на опережение  

Законодательное Собрание Новосибирской области  

         

        Общественный совет при Законодательном Собрании Новосибирской 

области обсудил меры по обеспечению устойчивой работы региональной 

промышленности.  Члены Совета ознакомились с докладом «О принимаемых 

мерах  по обеспечению устойчивой работы промышленных предприятий, 

бесперебойной торговли продуктами питания и стабилизации ситуации с 

ценами».   

         Как подчеркнул председатель Общественного совета Валерий 

Новосѐлов, основной задачей в условиях существующего санкционного 

давления является оперативная организация импортозамещения. «Например, 

для пассажирского общественного транспорта Новосибирска и области 60% 

запчастей ранее поступало из государств, которые сегодня называют 

недружественными, – подчеркнул Валерий Новосѐлов.  – Мы должны найти 

замену этим запасным частям». 



        Участники обсуждения пришли к выводу, что министерство 

промышленности, торговли и развития предпринимательства принимает 

меры по решению проблем, стоящих перед предприятиями, по мере 

поступления этих проблем. «Перспективы никто не рассматривает, сегодня 

для решения подобных задач просто нет соответствующей структуры, а 

имеющимися у министерства силами еѐ не решить, – пояснил Валерий 

Новосѐлов. – Считаю целесообразным создать департамент, ответственный 

за импортозамещение, который станет системно заниматься вопросами 

формирования цен, организацией производственной кооперации и 

рациональной логистики». 

        Принято решение обратиться к Губернатору Андрею Травникову с 

предложением о создании соответствующей структуры. 

 

Казачество нужно активнее привлекать к решению государственных 

задач 

Законодательное Собрание Иркутской области  

 

        Заместитель председателя Законодательного Собрания Иркутской 

области Лариса Егорова приняла участие в круглом столе, посвящѐнном 

вопросам развития российского казачества в регионе. Мероприятие прошло в 

рамках V Форума межнационального единства «Иркутская область –

территория мира и согласия». Участниками форума стали 250 человек из 24 

муниципальных образований региона. Среди участников форума были и 

представители Иркутского казачьего войска Союза казаков и других 

казачьих обществ.  

        «История Иркутской области на всех ее этапах так или иначе связана с 

казачеством, – отметила Лариса Егорова. – В Иркутской области их 

насчитывается около 2 тыс. человек. Стратегия государственной политики в 

отношении российского казачества на 2021 – 2030 году, которая реализуется 

в том числе и в Приангарье, предполагает всемерное содействие 

консолидации казаков, развитию и использованию их духовного и 

культурного наследия, а также привлечение к государственной службе.  

        В регионе насчитывается только шесть казачьих кадетских классов, 

ученики которых изучают историю, культуру и обычаи казачества, 

участвуют в мероприятиях военно-патриотической направленности. В 

будущем их должно стать больше.  

        По итогам круглого стола также решено разработать общие 

методические и наглядные пособия, подготовить предложения для 

разработки учебников по истории казачества с первого класса и проводить 



мероприятия для привлечения детей и молодѐжи к изучению истории 

казачества.  

         «Казаков нужно активнее привлекать к охране общественного порядка, 

к патрульно-постовой службе, к решению задач национальной безопасности, 

к патриотическому воспитанию», – добавила Лариса Егорова.  

 

С 1 мая все автобусные перевозки в Поморье будет контролировать 

региональная транспортная служба  

Архангельское областное Собрание депутатов  

 

        Кардинальное изменение с качеством автобусных перевозок в областном 

центре произойдет в 2023 году – будет обновлен автопарк, на линии выйдут 

автобусы белорусского производства большой вместимости. Об этом заявили 

на заседании комитета областного Собрания по промышленности, 

коммуникациям и инфраструктуре. 

         По информации регионального министерства транспорта, в последнее 

время количество автобусов, регулярно выходящих на маршруты в 

Архангельске, увеличилось со 180 до 228. При этом совместно с ФАС 

министерство оперативно отслеживает ситуацию с ценами на автозапчасти и 

расходные материалы для транспорта, чтобы не допускать необоснованного 

роста издержек перевозчиков. 

        Участники заседания также обсудили вопросы формирования тарифов и 

предоставления субсидий муниципалитетам на организацию пассажирских 

автобусных перевозок. В итоге общий объем финансирования на эти цели 

превысил 100 млн рублей. Эти средства пойдут на организацию 

бесперебойной работы автобусов на муниципальных маршрутах. 

 

Депутаты ЗС принимают участие в заседаниях рабочих групп 

Стратегического совета 

Законодательное Собрание Иркутской области   

 

         Корректировки в стратегию социально-экономического развития 

Иркутской области вносят участники рабочих групп областного 

Стратегического совета, заседания которых проходят с 25 по 29 апреля. 

Состоялось первое заседание по направлению «Накопление и развитие 

человеческого капитала», которое включает в себя сферы образования, 

здравоохранения, физической культуры и спорта, культуры, молодежной 

политики, социальной поддержки, а также реализацию государственной 

национальной политики.  



        По мнению аудиторов КСП, необходимо проверить эффективность 

реализации социальных контрактов, направленных на помощь гражданам в 

преодолении сложной финансовой ситуации. Помимо этого, участники 

заседания обсудили перспективы развития образования, в частности, 

создание образовательного кампуса по подготовке педагогов. Также на 

заседании рабочей группы предложили внести в стратегию ряд технических 

поправок.     

        Результаты работы экспертов по всем направлениям подведут 16 мая на 

итоговом заседании Стратегического совета.  

 

Мариинский дворец посетила делегация парламента Дагестана 

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга  

 

          В Мариинском дворце прошла встреча Председателя Законодательного 

Собрания Санкт-Петербурга Александра Бельского и Председателя 

Народного Собрания Республики Дагестан Заура Аскендерова.  

         Спикер приветствовал гостей и отметил, что между Северной столицей 

и Дагестаном существует давнее сотрудничество в ряде сфер, в том числе в 

туристической отрасли. 

        Глава дагестанского парламента поблагодарил спикера за теплый прием, 

напомнив, что в апреле 2022 года исполнилось 15 лет Соглашению о 

сотрудничестве, подписанному между Законодательным Собранием 

Петербурга и Народным Собранием Республики Дагестан. 

        Отдельной темой обсуждения стала работа Молодежного парламента 

при Народном Собрании Дагестана, пятый созыв которого недавно завершил 

свою деятельность. Эта структура пользуется большой популярностью в 

регионе. Конкурс в нее составляет 6 человек на место. В настоящий момент 

идет конкурсный отбор кандидатов в Молодежный парламент при 

Законодательном Собрании Санкт-Петербурга – совещательный и 

консультативный орган городского парламента. Его первый этап завершится 

29 апреля. 

        Кроме того, стороны обсудили вопросы законотворческой деятельности, 

местного самоуправления, а также детского оздоровительного отдыха. 

         По итогам переговоров Александр Бельский и Заур Аскендеров 

подписали Протокол, предусматривающий развитие межпарламентского 

сотрудничества в ряде направлений. 
 

Управление по информации и связям с общественностью  

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-81-53 


